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Instrucciones
 El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria.
 El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los

participantes.
 En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.

1. Datos básicos de la reunión
Hora
inicio

Hora
finalización

Fecha Tipo de reunión
Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro

2:18
pm

am 3:40
pm

am 05 07 2022 X
pm pm

Proceso: Propiedad Horizontal
Convoca: Richard Ramírez IDPAC SAC-PH Cargo: Contratistas
Fecha convocatoria: 07-06-2022 Vía de convocatoria: Grupo WhatsApp
Objetivo: Reunión Ordinaria Consejo Local de Propiedad Horizontal Usme - Julio 2022

2. Participantes

Nombres y apellidos Cargo
Partici
pó

(Si/No)
Número celular o correo

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía Consejera(o) SI aiguezm@gmail.com

William Peña Ocampo Consejera(o) SI wipecampo@hotmail.com

Isabella Pérez Consejera(o) SI elizdhafanbryis@gmail.com

William Fernando Hernández Osorio Consejera(o) SI wwickas@gmail.com

Jenny Paola López Camargo Consejera(o) SI lakala.jp@hotmail.com

Yodirlandy Palechor Salazar Consejera(o) NO conpueblosindigenas@gmail.com

María Ángela De la Torre Rojas Consejera(o) NO mundonuevosarasofia@hotmail.com

Carol Castañeda Consejera(o) SI carolnatalia18@gmail.com

Ivonne Maritza Mateus Aguilar Consejera(o) SI imateus99@gmail.com

Richard Ramírez Contratista
IDPAC-PH

SI rramirez@participacionbogota.gov.co

Jafeth Mosquera Alcaldía Local
Usme.

SI jafeth.mosquera@gobiernobogota.gov.co
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3. Desarrollo de la reunión

AGENDA PROPUESTA

1. Verificación del Quórum.
2. Aprobación del Acta Anterior.
3. Avances plan de acción (Percepción conversatorios).
4. Cuestionario Facebook live.
5. Varios.

DESARROLLO

1. Verificación quórum.
La Secretaría Técnica del IDPAC saluda a los participantes y procede a realizar verificación
del quórum así:

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía PRESENTE
William Peña Ocampo PRESENTE
Isabella Pérez PRESENTE
William Fernando Hernández Osorio PRESENTE
Jenny Paola López Camargo PRESENTE
Yodirlandy Palechor Salazar AUSENTE
María Ángela De la Torre Rojas AUSENTE
Carol Castañeda PRESENTE
Ivonne Maritza Mateus Aguilar PRESENTE

Se constata la asistencia inicial de 7 de los 9 Consejeros que forman parte del Consejo
Local de Propiedad Horizontal de Usme, por lo cual se informa a la presidencia que hay
quórum para sesionar y que puede darse inicio a la reunión.

Asisten de entidades los profesionales Jafeth Mosquera delegado de Alcaldía local, Richard
Ramírez delegado por parte del IDPAC.

2. Aprobación acta anterior.
La Secretaría técnica informa que se envió acta anterior a los correos de cada consejero y
Alcaldía local, que no hubo observaciones a la misma, por lo cual el acta queda aprobada
por el consejo.

3. Avances plan de acción (Percepción conversatorios).
La consejera Jenny Paola López Camargo, manifiesta que por temas laborales le ha sido
difícil participar, dice que si es posible cambiar horarios o hacer videos para poder
participar. Dice que por el horario se presta para que se conecten casi siempre se conecten
las mismas personas por ser un horario laboral.

Ivonne Maritza Mateus, expresa que el horario si se esta volviendo bastante difícil y que ya
lo había solicitado pero no fue aprobado por el consejo, por otra parte dice sobre la
posibilidad de descargar y subir los videos al facebook de la Alcaldía y del consejo, que en
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eso se quedo y no ha sido posible, que mirará si hay apoyo de prensa por parte del Alcalde
para hacerlo y que mañana preguntará. También dice que eso se puede organizar y que ella
puede editarlo y organizarlo.

Jafeth Mosquera de Alcaldía expresa que el día viernes a las 8 am se puede trabajar en el
tema para mirar la posibilidad de bajar los conversatorios, lo cual queda acordado como un
compromiso. Ivonne Mateus manifiesta que hay que mirar si se pueden descargar.

Jafeth Mosquera pregunta que si se puede modificar los días y horarios de los
conversatorios.

Carol Castañeda manifiesta que siempre están los mismos 5 consejeros que son los que
participan, que hay otros consejeros que han expresado que participarán pero no lo han
hecho, que se espero un mes para que lo hicieran y que en ocasiones se ven conectados
pero no participan y que hace unos meses dijeron tener temas para presentar y no lo han
hecho a la fecha, que falta compromiso. Que el conversatorio no se puede dejar en el limbo
como ha quedado el facebook live

Jenny Paola López también expresa; que pasa con los demás compañeros, los consejeros
que dijeron que van a participar, que opinan del horario, porque no participan. Mirar si se
puede participar con algo pregrabado.

Alfredo Rodríguez dice que la percepción se ha visto reflejada incluso a través de otros
consejos locales de las 19 localidades, de los cuales los integrantes del CLPH de la
localidad 5 de Usme van a referir algunos inconvenientes que tienen en sus conjuntos
residenciales y no los tratamos directamente dentro de la localidad, es decir que estamos
desconociendo al CLPH de Usme y vamos a elevar consultas a otro consejo y eso parece de
mal gusto, porque eso quiere decir que el consejo de Usme no tiene la capacidad, no es
idóneo y estamos dando una muy mala imagen siendo consejeros al ir a otro consejo a dar
nuestra problemática interna dentro de los conjuntos residenciales.

La consejera Ivonne Maritza Mateus dice que si se pueden hacer los conversatorios mas
temprano, que si se puede anticipar tipo 3 pm. Jafeth responde que por plataforma ya esta
programado hasta diciembre en los horarios establecidos, pero que es decisión del consejo
si se cambia.

Jenny Paola López dice que si es posible incluir videos para poder participar los que se les
complica el horario.

Se expresa por parte del consejero Alfredo Rodríguez que en plan de acción no se pudo
desarrollar el tema de la formación en los conjuntos residenciales porque ell contrato 429
los saco de contexto. También comenta que se va completando un año de conversatorios y
facebook liv, que ha participado gente de diferentes partes que muestran contentos por sus
expresiones dentro de estos espacios, que lo único que debemos hacer es continuar con
esta temática que es de interés general para toda la comunidad de PH, que el viernes se
tiene un diálogo ciudadano con el alcalde y Dorian Coquies y Alexander Reina del IDPAC a
las 2 pm, donde se necesita llevar unas preguntas, donde se espera tener respuestas ha
algunas inquietudes.
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Por otra parte considera que se continúe con los conversatorios como se han realizado, que
hay que seguir con el plan de acción y seguir trabajando para que la semana de la PH sea
todo un éxito teniendo encuenta todas las compañías y personas invitadas.

Ivonne Maritza Mateus propone para los consejeros que no pueden estar, hacer un video
introductorio y luego la charla con la gente y dice que hay que reforzar la convocatoria.

El consejero Alfredo Rodríguez expresa que hacer un video introductorio como dice Ivonne
y que si hay un video pregrabado de alguien se puede hacer la presentación y reforzarlo con
algo más la persona que esta actuando como moderador.

4. Cuestionario Facebook live.
Con relación al temario se decide que se envié las propuestas para presentarle y enviarle al
señor Alcalde para la reunión del día viernes 8 de julio de 2022 a las 2 pm en el auditorio de
la Alcaldía local de Usme.

Se acuerda que lo del cuestionario se defina en la reunión que se dará con el Alcalde local.

5. Varios.
Con la relación al acompañamiento del director el 8 de julio de 2022 se espera la presencia
del Alcalde local de Usme y el Director del IDPAC y para la Semana de la PH se pregunta
como va ha participar el IDPAC porque como Alcaldía local ya se esta haciendo la gestión
para los espacios, entonces Alfredo Rodríguez pregunta si puede hacerse alguna propuesta
o Idpac ya tiene algo.

Richard Ramírez de IDPAC manifiesta que si para el viernes ya hay una invitación para el
director, no ve inconveniente que si tienen propuestas podrían hacerlas para mirar en que
se puede apoyar. Como Idpac podemos estar en un stand para atender temas de PH y mirar
si personas de la entidad que trabajan otros temas pueden apoyar también.

William Fernando Hernández manifiesta que en un momento se hablo de 2 cosas con el
CLPH de Usme para apoyo del Idpac, una era la semana de la PH y dos era la cartilla,
entonces por eso se creyó y se supondría que ya se debía tener algo avanzado en esto.

Richard Ramírez aclara que se preguntó sobre uno o dos logros significativos que espera
tener en este año el consejo local y la respuesta fue lograr el tema de las cartillas y el apoyo
en la semana de la PH, en ese sentido lo que se puede hacer es la consulta sobre la solicitud
del consejo respecto a estos dos temas, como se puede apoyar. Sobre la feria no se si el
consejo tenga una solicitud especifica o nó, yo transmitiría las respuesta que me den.

Ivonne Maritza Mateus expresa que lo ideal es tener el apoyo del IDPAC en todo lo que sea
posible, tanto para la feria como para el foro de acuerdo al cronograma.

Se espera contar en la semana de la PH con la oferta institucional del Idpac, para el jueves
apoyo de Idpac respecto a proponentes y acompañamiento en el compartir.

Jafeth Mosquera dice que ha venido preguntando sobre que se requiere y sabe que Alfredo
ha estado hablando con Valeria de Alcaldía local, a lo que Alfredo Rodríguez dice que no ha
llegado a ningún acuerdo con Valeria, que se establecieron una fechas que fue 6 de julio
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reunión con el Alcalde a las 2 pm de forma virtual y el día viernes 8 a las 2 pm para hacer un
diálogo ciudadano de Propiedad Horizontal.

Luego de observaciones e inquietudes sobre la participación del IDPAC en la semana de la
Propiedad Horizontal, Richard Ramírez expresa que enviará un correo a la subdirección de
Asuntos Comunales informando sobre la actividad y que una vez se tenga respuesta sobre
el apoyo a realizarse les será informado.

Carol Castañeda manifiesta que al correo del consejo llegó una denuncia que enviaron
personas, que llegó una solicitud sobre un tipo de asesoría, es del conjunto Capri. Dice que
los problemas se están llevando a consejos de otras localidades y estos se tienen que
comunicar con el CLPH-USME manifestando que esta problemática es en un conjunto de
nuestra localidad, la molestia es que no se cuenta con el Consejo de Usme, cuando se sabe
que se ha estado apoyando a los conjuntos. La invitación es que los problemas de Usme se
hablen en Usme y no dañar la imagen que ha construido el Consejo a nivel Distrital.

Jenny Paola López pregunta que ha pasado con los demás consejeros, porque no
participan, seria bueno saber que pasa y si hay que tomar correctivos porque quieren
trabajar de alguna forma mirar que hacer.

Alfredo Rodríguez señala los invitados a la semana de la PH realizando presentación así:
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Alfredo Rodríguez expresa que el jueves no hay conversatorio dado que el viernes se hará el
Diálogo Ciudadano con el Alcalde y el Director del IDPAC, respecto a los conversatorios
manifiesta que si se tiene problemas en los conjuntos residenciales, se dejen las diferencias
personales que tenemos y tratemos de dar una orientación o ayuda y no mostrar en otros
consejos las problemáticas que existen en la localidad, si bien son diferencias que tenemos
son de fondo y no de forma. Invita que antes de hacer señalamientos nos dirijamos al CLPH-
USME.

Ivonne Maritza Mateus dice a Jafeth que queda atenta al link de la reunión pendiente.

Alfredo Rodríguez pregunta a Jafeth que le gustaría tener confirmación si el Director del
IDPAC acompañaría el viernes.

Jafeth Mosquera de Alcaldía junto con Ivonne Maritza Mateus acuerdan reunirse mañana
para realizar trabajo dialogado, dado que el viernes no es posible.

Finalmente, la reunión se da por terminada siendo las 3:40 pm.

Compromisos


